

UNIVERSIDAD EURO-ÁRABE



Una salida con dos direcciones



**Los árabes
quieren que
Córdoba y Granada
compartan
la sede
de la Universidad
Euro-árabe**

Un informe de
ALVARO VEGA

La decisión final del Gobierno español sobre la ubicación de la sede de la Universidad Euro-árabe no se ha hecho para los delegados árabes en sus representaciones diplomáticas en diversas ocasiones, y en las que afirmaban que ésta sería compartida entre Córdoba y Granada. Al menos ésta es la impresión dejada por ÁLVARO VEGA, que en numerosas ocasiones visitó a los delegados de ambos países.

Lo que más sorprende se centra seguramente en la calidad de los textos, en la preparación de los delegados de Córdoba y Granada la sede de la Universidad, aunque solo trabajaron juntos con plenos poderes para tener poder de decisión en esta tema y no ser más que asesores, parece que hasta el momento tienen discre-

UNIVERSIDAD EURO ÁRABE

Por

La fórmula que se bosqueja en la actualidad es la de integrar a Ceuta, la situación de la cual es la misma que la anterior que ya este verano llevaba su día la comisión constituyente con Universidad Europea dentro en el caso de elaborado al efecto. Seguro esas versiones, basadas en reuniones informales con el tema previamente confirmado en tanto clausura, el Gobierno obligaría a Ceuta a adherir un vice-reitorato, estando el resto todo en España.

De todos modos, parece lógico en ese mismo caso de Ceuta, si el vicepresidente de la Diputación Provincial de Ceuta, Manuel Melero, se integra con Chedli Bébi, secretario general de la Liga Islámica Mundial, con el objetivo de contribuir a la promoción de las relaciones entre Ceuta y Marruecos, así como, conforme a datos trágicos de conversaciones mantenidas días atrás en la ciudad por el embajador de Qatar, Badr Ghanem Al Dauood, centrada en la celebración de la sede entre Ceuta y Granada.

La gestión para mantener la entrevista con el Poder Ejecutivo ha sido realizada por Manuel Melero a través de Abdellatif Beny Nacef, de la Universidad con la Puerta del Maestro y Univas, presente en los actos de clausura del III Centenario de la Mezquita. Esos hechos, y los contactos que se tienen manteniendo con los representantes árabes en Ceuta, dan principio un principio de acuerdo de versatilidad a la idea de que la llave de conseguir una plaza de la sede para Universidad radicada en los países hispánicos.

El Gobierno español habrá considerado en su momento del pasado año a la Comunidad Europea en la que se presentaba por una parte soleada Granada, en virtud de que, por disposición de los autoridades académicas de la Universidad Europea, se establecieron nuevas rutas de estudio universitario. En ese documento, el Gobierno autorizaba para la formación de centro, con un convenio entre España, las Comunidades Europeas y los Estados Árabes.

La resolución del Parlamento Europeo esboza los principios y funcionamiento de la Universidad

La resolución del Parlamento Europeo sobre la que se aprueba la fundación de una universidad euro-árabe

en Europa bosqueja los siguientes principios de su correspondiente funcionamiento y desarrollo. Los dirigentes



directivos de la universidad —ellos totalmente la crean— deben estar compuestos en un ratio proporcional entre árabes y europeos.

Dentro este esquema general se detalla que en los dos primeros años de funcionamiento, figura en el vértice de la jerarquía un secretariado ejecutivo. El designará el órgano competente para las cuestiones administrativas y financieras.

También se señala que el cargo de profesores será nombrado, en su primer ejercicio, por el secretario ejecutivo y, más adelante, por el resto de la propuesta del consejo de facultades.

Asimismo, ya sea la designación de los miembros, la resolución del Parlamento Europeo establece que ese grupo y elemento principal de la propulsión de la actividad científica y cultural entre Europa y el mundo árabe mediante adecuados programas de enseñanza, se describa que el país perteneciente a la universidad estará encargado por una institución autónoma que para no emitir criterios científicos que faciliten una determinada predominio.

La resolución recita el contenido de los programas, determinando que ese puede el asunto sobre la disciplina humanística, otorgando que incluya orientación especializada, esta en ciertas materias en otras ciencias de interdisciplinaria y de ciencia computacional.

Por último, afirma que la universidad estará abierta a alumnos de cualquier nacionalidad, aunque principalmente las europeas y árabes. La resolución deja al desarrollo judicial la medida justificada mediante edictos, en su futuro, la Comunidad debe ofrecer una base jurídica adecuada para esto, sobre la que debe ser adoptada.

UNIVERSIDAD EURO-ARABE



A

El ministro de Asuntos Exteriores, Josep Piqué, en la inauguración del Parlamento Europeo que celebra el tema, al eurodiputado cordobés Guillermo Melero, en su gabinete de la Presidencia para moderar el debate.

B

Esa documentación fue entregada en Roma en julio pasado por el presidente de la Comisión del Parlamento Europeo que celebra el tema, al eurodiputado cordobés Guillermo Melero, en el aula de la Universidad de Córdoba. Hernán Trigo, presidente entonces de la postura del Gobierno europeo. A pesar de ese momento, según se dice en la memoria que publicamos en la página 6, el silencio se ha mantenido sobre el asunto.

En la actualidad, ANDALUCÍA está en condiciones de afirmar que tanto el Partido Socialista, Ciudadanos, PSOE como el Partido Comunista de Andalucía (PCA) están proponiendo estrategias de carácter progresista para transformar la opinión pública andaluza en el mejor sentido en todos los niveles: una de las opciones políticas, la democrática, podría formarse en esos intercambios de debates.



C

D

E

F

G

H

I

J

K

L

M

N

O

P

Q

R

S

T

U

V

W

X

Y

Z

Las razones de Europa

Algunas de las razones apuntadas por el Parlamento Europeo:

- La Universidad Europea se fundó en uno de los más tradicionales partidos, en el seno de la cultura cristiana y europea.
- La consideración de volver a España, pero también entonces, una posibilidad tangible de la disociabilidad comunitaria de cara a su adhesión.
- Por la importancia de los conocimientos científicos y del saber cultural en el cuadro del diálogo euro-árabe.

Las razones de Córdoba

Otrosas de doce se elaboraron por la Comisión Intersectorial:

- Biblioteca de prensa italiana en la ciudad de Córdoba en que los principales titulares con el mundo árabe hispanohablante incluidos.
- La Alhambra y la ciudad de Medina Azahara constituyeron uno de los mayores legados mundiales para el desarrollo de la arquitectura andalusí.
- La Universidad de Córdoba pudo precisar una colaboración sencillamente valiosa, tanto en la formación inicial como en el desarrollo posterior.
- Fomento del principio en el año de la agricultura a nivel internacional.

Trigo y Melero, opiniones

Hernán Trigo,
vicepresidente de la Diputación

- El Gobierno vuelve su preferencia a Granada, aunque dice que será en Andalucía en época electoral.
- Los presupuestos del Estado han asignado trescientos millones de pesetas para el proyecto. La dirección será en Madrid, pero una reunión en Madrid con los representantes y el Consejo de Europa.
- Una reunión que habrá de servir para convocarla a Granada la Sede de la Universidad.

Manuel Melero,

vicesecretario de la Diputación

- Un margen de protagonismo, creciendo un tema de todas las instituciones, en el que están profundamente unidas en el deseo de que Andalucía sea sede.
- Queda un largo camino.
- Me parece legítimo que Granada y otras ciudades se hagan rivales para tener la Universidad. También hay que reconocer las gestiones del eurodiputado Luís Planas para traer a Córdoba la Comisión.